

LE PATRONAGE SAINT-VINCENT-DE-PAUL



OMME tous les ans, les Frères de Saint-Gabriel, qui dirigent le patronage de la rue Lagauchetière, ont publié le rapport de l'oeuvre à la fin de l'année 1914.

La caisse annonce un déficit de \$542.73; mais l'oeuvre est en progrès. Qu'on en pense ce qu'on voudra, c'est bien ainsi.

Voici en tout cas l'état des affaires, tel qu'il apparait au rapport :

L'ETAT DE LA CAISSE DU 1er DECEMBRE 1913 AU 1er DECEMBRE 1914 S'ETABLIT COMME SUIT :

Recettes :

En caisse au 1er décembre 1913	\$ 645.75
Quêtes et dons	7,431.27
Conférences Saint-Vincent de Paul	422.47
Don du conseil central	500.00
Don de la cité de Montréal	500.00
Don de la banque d'Epargne	300.00
Ecole du soir	483.00
Paye des apprentis	13,301.72

Total \$23,584.21

Dépenses :

Provisions	\$6,711.21
Réparations, mobilier	1,816.83
Achat de terrain de jeux et travaux	8,568.45
Salaires, gages	2,298.25
Administration	385.75
Eau, téléphone, gaz, électricité, charbon	1,253.28
Lavage, habits, chaussures	1,400.00
Pharmacie et docteurs	134.76
Sommes dues	1,577.73

Total \$24,126.94